
	

	

REUNION	DU	COMITE	LE	05	MAI	2016	à	9h	

En	Egypte	sur	le	Vita	Explorer	

Présents	à	la	réunion	les	membres	du	Comité	que	nous	vous	présentons	en	quelques	déclics,	

	Nadine	Rolland	est	excusée.	 	

	Thierry	Rolland 	J.Marie	Latsague -Josiane	Latsague- 	

Gillich	Laurence -Gillich	Balthasar -Roëre	Viviane. 	

Ordre	du	jour	:	

1°	Assemblée	Générale	
2°	Voyages	
3°	Livre	Sagesse	de	l’Immersion	par	Marc	Vassart	
4°	Expressions	des	membres	
	

1°Assemblée	générale	

Petit	résumé	sur	l’assemblée	qui	a	eu	lieu	à	Gueberschwihr	le	16	avril	2016,	10	membres	étaient	
présents.	Vous	avez	été	nombreux	à	nous	retourner	des	procurations,	cette	procédure	a	montré	ses	
limites,	c’est	pourquoi	nous	avons	abordé	le	vote	électronique	pour	que	l’ensemble	de	vos	voix	
puissent	s’exprimer.	



Le	compte-rendu	des	assemblées	générales	ordinaire	et	extraordinaire	seront	mis	sur	le	forum.	

2°	Voyage	et	évènement		 	AVANT	

2.a	Voyage	

La	croisière	Nord,	spéciale	épaves	a	été	quelque	peu	modifiée	pour	s’adapter	aux	conditions	
climatiques,	mais	le	requin	renard	était	au	rendez-vous,	petit	final	avec	les	dauphins.	
Comme	d’habitude	une	très	bonne	ambiance,	de	belles	photos,	des	vidéos	sympas,	des	apéros	à	
gogo.	
Mais	aussi,	une	analyse	des	photos	et	des	niveaux	ont	été	validés.	

		 APRES	

Le	bateau	le	VITA	EXPLORER	est	un	bateau	confortable	et	spacieux	équipé	de	poufs	pour	la	sieste

	



Pour	cette	croisière	nous	avons	changé	de	Tour	Opérateur	malheureusement	celui-ci	ne	travaille	que	
sur	les	destinations	Egyptiennes,	peu	de	possibilités	de	départs	externalisés	sur	la	province.	

2.b	Evènement		

Rencontre	autour	de		la	gravière	de	Colmar-Houssen	le	03	septembre	2016	
Le	Forum-photosub.fr	et	le	club	ACA	de	Colmar	organise	le	1er	évènement	photographique	dans	cette	
gravière.	Un	plan	d’eau	riche	en	faune	et	en	herbier	=>	«	Déclics	en	liberté	»		

Un	peu	d’histoire	 	Colmar	est	la	ville	du	sculpteur	Bartholdi	auteur	de	la	statue	de	la	liberté,	
c’est	pourquoi	cet	évènement	s’inspirera	de	ce	symbole	connu	de	tous,	«	Liberté	»	de	la	composition.	
A	votre	créativité,	les	photos	des	candidats	seront	prêtées	à	la	Ville	de	Colmar	pour	une	exposition.	

	
	

3°	Sagesse	de	l’immersion	:	Le	livre	
	
L’ensemble	des	fonds	ont	été	collectés,	l’objectif	était	de	6204€,	nous	avons	été	un	peu	au-delà,	
Ulule	nous	a	reversé	après	commission	:	5790,19€	ce	qui	nous	permettra	de	couvrir	les	frais	
d’expéditions	des	livres	dédicacés	et	des	tirages	photos.	Nous	avons	eu	8000	partages	sur	Facebook.	
Le	livre	sera	proposé	à	la	vente	sur	Amazon	à	14€	et	reversera	environ	10	euros	à	l’association,	la	
différence	couvrira	les	frais.	
Coral	Guardian	a	joué	le	jeu		dès	le	début	en	communiquant	sur	ce	projet,	les	fonds	collectés	après	
déduction	des	frais	d’édition,	de	diffusion	et	d’expédition	seront	reversés	à	CORAL	GUARDIAN	nous	
espérons	leur	donner	10.000	euros	au	moins	mais	se	sera	en	fonction	des	ventes.		
Nous	prévoyons	de	créer	un	événement	au	salon	de	la	plongée	pour	la	remise	du	premier	chèque	
pour	le	salon	2018.	
Nous	avons	acheté	pour	le	Forum	un	corail	à	Bali,	nous	espérons	que	notre	projet	permettra	à	la	
réintroduction	de	coraux	et	nous	vous	invitons	à	adopter	à	votre	tour	un	corail.	
Coral	Guardian	est	une	association	de	loi	1901,	reconnue	d’intérêt	général,	dédiée	à	la	préservation	
des	récifs	coralliens	et	leurs	écosystèmes.		

En	savoir	+:	https://www.coralguardian.org/	 	
	
	
	
	



La	Fédération	a	aidé	l’opération	par	la	communication	mais	dans	le	cadre	de	la	sauvegarde	de	
l’environnement	aucune	subvention	a	été	donnée	au	Forum	pour	son	initiative.	
	
Josiane	et	Laurence	toutes	deux	membres	du	Comité	se	sont	proposées	pour	envoyer	les	livres	et	les	
photos,	bon	si	elles	sont	besoin	d’un	coup	de	main	on	renforcera	l’équipe	autour	d’un	apéro.	
	
4°	Expression	des	membres	
Le	lieu	de	la	réunion	a	été	propice	au	partage	et	les	membres	avaient	été	invités	à	s’exprimer	:	
Daniel	B	:	pourquoi	chaque	année	le	numéro	d’adhésion	change,	ne	pourront-on	pas	garder	le	même	
numéro	?	
Thierry	R	:	j’attribue	les	numéros	par	ordre	d’arrivée	du	paiement	de	l’adhésion	cela	me	permet	de	
connaitre	plus	facilement	le	nombre	d’adhésions.	
Thierry	rappelle	que	l’adhésion	au	Forum	permet	de	bénéficier	de	réduction	chez	les	patenaires	
comme	Photo-Denfert	et	NetFolio	
Cédric	:	les	remises	sont-elles	indiquées	sur	le	Forum	?	
Thierry	R	:	non	car	les	montants	peuvent	varier	notamment	chez	Photo-Denfert.	
	
FIN	DE	LA	REUNION	A	10	HEURES,	la	prochaine	aura	lieu	aux	Philippines	en	octobre,	eh	oui	!!!!	
	
	
 

	


